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si tratta di un’arma a tutti gli effetti, su cui fare molta attenzione.. Il taser deve essere 

utilizzato con estrema cautela e in situazioni assolutamente eccezionali, quando non sia 

stato possibile ricorrere ad altri mezzi meno impattanti, come l’uso della parola….Il fatto 

che non sia letale non significa che debba essere di semplice utilizzo: va usato come 

misura of last resort, cioè di ultima istanza. Le autorità dovranno vigilare con grande 

attenzione per evitarne l'utilizzo improprio. Prima di dotare le forze di polizia dei taser, 

sono stati organizzati corsi teorici e pratici, ma questo non basta: c’è bisogno di 

continuare a fare formazione. Una perplessità rimane sugli agenti di polizia municipale: 

i vigili urbani saranno davvero preparati a usare queste armi? Che tipo di formazione 

hanno ricevuto?”



Con la presente interrogazione si chiede al Sindaco e all’Assessore alla Sicurezza: 




